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【連絡事項】 

１  会長副会長より  

（１）次回以降の運営委員会も、感染状況を踏まえ、今回同様に書面開催といたします。（３月に設定してある予

備日にも開催をする可能性があります。） 

（２）次年度会計監査役は基本的に現執行部役員から選出します。立候補の意思がある会員は、次回運営委員会

（２/２８）までにＰＴＡメール等を通じて執行部役員へお声かけください。 

（３）次年度活動計画活動方針は執行部にて作成し、次回以降の運営委員会で報告します。 

（４）次年度予算案と今年度会計報告は、次回以降の運営委員会で概算のものを報告します。 

（５）次年度のＰＴＡ定期総会も、今年度同様に書面開催とする予定です。 

（６）次年度委員について、新年度保護者会で各クラス４人ずつ選出することを検討しています。また、経験者は

優先して同じ仕事に残ることができるシステムを検討中です。 

（７）次年度給食感想サポートスタッフは募集しない予定です。給食感想は、委員内で出し合う、学年ごとにアン

ケートを取る、などの方法で集めることを想定しています。 

（８）昨年開催の音楽会において、多くの方のお手伝いをありがとうございました。 

（９）市内ＰＴＡ会長会において、ＰＴＡ保険の業者や広報誌作成の業者など各校の取り組みについて情報交換を

しました。 

２ 会計より 

（１）現在契約中のＰＴＡ保険は適用範囲がＰＴＡ主催行事に限定されるため、来年度は共催行事にも適用される

東京海上日動の保険に変更することを検討しています。現在と同等の補償内容で契約できるよう交渉を進め

ています。 

（２）以前合唱団メンバー等が使用していた校章について、会計が管理してきましたが、使用する機会がほとんど

ないため、取り扱いを終了することとなりました。在庫品については希望者へ販売し、残りは学校へ寄贈し

ます。購入希望の方は ２月末までに会計へご連絡ください。（在庫限りで終了となります。） 

（３）例年ＰＴＡが発行していた保護者証について、来年度より学校発行となります。 

（４）ＰＴＡ配布物が保護者の手元へ届かないケースがあることを踏まえ、わかりやすいように、ＰＴＡからの配

布物はすべてカラーペーパーにすることを検討しています。 

 ３ 書記より 

（１）来年度の総会資料も今年度同様に印刷製本を外注する予定です。 

 ４ 安全担当より 

（１）ピーポくん係より：登録世帯への継続意思確認を行いました。 

（２）スクールゾーン係より：スクールゾーンサポートスタッフへ当番表を配布しました。サポートスタッフなの

に手紙がお手元に届かない方やリマインドメールが届かない方は係までご連絡ください。 

（３）地域の通学路見守りボランティアの方々に日頃の感謝を伝え、情報交換を行いました。 

（４）通学路での危険な歩行が目につきます。安全な歩き方を今一度親子で確認してもらうため、啓発のお手紙と

反射シールを配布します。事故を未然に防ぐため、各ご家庭で話し合ってみてください。 

５ 校外担当より 

（１）落ち葉掃きについて：三小地区育成会のご協力のもと、大人のみでの清掃活動２回、児童を交えての清掃活

動１回を行いました。２年ぶりの児童を交えたイベントとなりました。 

６ 選出担当より 

（１）令和４年度ＰＴＡ役員の公募を行いました。立候補で定員に満たない役職は引き続き協議を行います。 

第４回ＰＴＡ運営委員会だより 

三小ＰＴＡホームページ 

令和４年２月２日 
国立第三小学校ＰＴＡ 

会長  平井 愛 
担当  書記 

 

開催日：令和４年１月１９日（水）（書面開催） 
書面回答数 ３３ うち議決数 ３０ 
（総議決数３１の３分の２以上、定足数２１を満たし成立） 
※前回同様、書面での開催といたしました。  



【協議事項】 

１ ベルマーク係の活動について 

昨年度よりインクカートリッジの回収のみを行っているベルマーク係の活動について、来年度は廃止とするこ

とを提案しました。今回廃止に賛成だという意見を多くいただいたので、次回運営委員会で廃止の審議へ進めま

す。また、ウェブベルマークも紹介したほうがよい、希望する方がいれば有志の活動として引き継げばよいなど

の意見も出ました。これらを踏まえ、今後審議で可決となった場合、有志がいれば引き継ぐという方向で案内を

出し、現在残っている点数（約７万点）については年度内に交換する方向で学校と協議を進めます。 

２ サマーキャンプ係の活動について 

現在休止中のサマーキャンプ係の活動について、今後のサマーキャンプ再開の見込みが立っておりません。そ

のため、次年度はいったんサマーキャンプ係を廃止し、今後サマーキャンプ再開が見込めた段階で有志の実行委

員を募る、という形を提案しました。 

協議では、廃止に賛成だという意見を多くいただきましたが、サマーキャンプは商店会の事業でもあるため、

ＰＴＡ単独で廃止決定はできないとの意見が出ました。ひとまず、現在は再開の見込みが立っていないので来年

度のＰＴＡ組織図からはサマーキャンプの文字を抜きますが、活動計画の中にはサマーキャンプの文字を残し、

もし再開となったら翌年度から委員を追加する（もしくは有志を募る）などの対策を取ることが提案されまし

た。また、商店会へは「もしもサマーキャンプが復活する場合には運営委員会で協議のうえで委員を募集するな

ど準備をする必要があるので早めに通知をもらわないと対応が厳しい」などの要望を出すこととします。 

３ クラス担当委員の活動について（※ 裏面「新組織図案」参照） 

保護者負担軽減のため、次年度よりクラス担当委員を廃止し、クラスから選出された委員はすべて「係」と呼

ばれている活動にあたることを提案いたします。現在クラス担当委員が参加している運営委員会はすべて書面開

催とし「係」と呼ばれている委員が議決に参加することとします。 

協議において、廃止に賛成だとの意見を多くいただいたので、次回運営委員会で規約の改正点を提案し、廃止

の審議へ進めます。今回規約の変更も併せて提案しました。担任の先生との橋渡しは今後どのようになるのかと

の質問が出ましたが、現状、担任からの連絡は学校メールのみで行えています。また、保護者から担任に問い合

わせる場合には個別に学校へ連絡してよいので、橋渡し役は不要と思われます。 

４ 組織改編について（※ 裏面「新組織図案」参照） 

わかりにくい組織をシンプルにし、仕事の集中を避けるため、現在副会長が兼任している「〇〇担当役員」を

廃止し、各「係」を「委員会」にすることを提案しました。各委員会にリーダーを置き、リーダーが窓口になっ

て会長副会長とつながる形にしたいと思います。 

協議では、シンプルでよい、賛成だ、との意見を多くいただきました。次回運営委員会で組織改編に伴って規

約の改正が生じる点を提案し、審議に進めていきます。 

５ 副会長の人数について 

「〇〇担当役員」廃止による副会長業務削減に伴い、副会長の人数を現行保護者３名より保護者２名以上に変

更することを提案いたしました。現在選出担当によって選出が進められている次年度副会長については、立候補

および推薦の状況を見ながら、副会長候補を２名以上選出できるように調整したいと思います。 

協議の結果、賛成意見が多数だったので、次回運営委員会で規約改正の審議に進めることにします。 

６ 会費の値下げについて 

学校の感染症対策が安定してきたことを踏まえ、来年度はコロナ対策費予算を取らないことにいたします。そ

れに伴い、会費の１００円値下げを提案いたしました。 

協議の結果、賛成意見が多数だったので、次回運営委員会で規約（細則）改正の審議に進めることにします。

また、来年度予算案は値下げ後の金額にて作成します。 

 

【審議事項】 

１ 校庭開放について（会長副会長より） 

前回運営委員会で協議した校庭開放係の活動について、前回の協議を踏まえ、廃止の提案をしました。（※ 

第３回ＰＴＡ運営委員会だより参照）書面回答集計の結果、賛成多数で可決となりました。 

２ 広報誌に予備費を使用することについて 

例年広報係が紙面レイアウトに苦労してきた広報誌ですが、レイアウト案をデザインしてくれる業者を現在検

討しています。予備費より２万円を文化担当予算へ追加していただき、計１０万円で契約をすることの審議を行

いました。書面回答集計の結果、賛成多数で可決となりました。 

 

【次回 運営委員会予定】 令和４年２月２８日（月）※次回運営委員会も、今回同様に書面開催とさせていただく予定です。 



 

 

●活動報告（期間：１１月１０日～１月１９日） 

＜執行部共通＞ １/19 役員打合わせ、第４回運営委員会開催 

＜会長・副会長＞ 

11/10 執行部打ち合わせ・運営委員会書面回答集計 

11/11 通学路情報交換会出席 

11/13 落ち葉掃き参加 

11/17 落ち葉掃き参加 

11/20 音楽会手伝い 

12/４ 落ち葉掃き参加 

12/７ ＰＴＡ会長会出席 

12/17 三小地区育成会委員会出席 

12/18 正副会長打ち合わせ 

12/20 門松作成手伝い 

12/29 執行部役員打ち合わせ 

１/14 運営委員会資料共有 

１/19 執行部打ち合わせ開催  

＜会  計＞ 
12/19 会長、会計打ち合わせ 

１/13 ＰＴＡバレーボール大会参加費 立替分精算  

＜書  記＞ 

11/10～第４回ＰＴＡ運営委員会だより作成 

11～12 月 ピーポ君アンケートフォーマット作成 

12/６ スクールゾーン当番変更によりリマインドメール変更対応 

12/15 第三回ＰＴＡ運営委員会だより印刷・配布、ホームページ更新 

＞

安 

 

全 

 

担 

 

当 

＜  

スクールゾーン係 
11/20 スクールゾーンサポートスタッフ見守り当番表作成・印刷・配布 

11/22 スクールゾーンサポートスタッフ見守り当番表『三小メール』配信 

校庭開放係 今年度活動休止中 

ピーポくん係 

 11/18 打ち合わせ 

 11/29 『アンケート、再登録のお願い』手紙作成 

 12/13 『アンケート、再登録のお願い』郵送準備 

 12/15 『アンケート、再登録のお願い』手紙送付 

 12/27～再登録未回答宅へ電話確認 

 １/17 打ち合わせ 

学区域安全点検係 活動無し 

＞

文

化

担

当

＜   

給食係 

11/12 物資納入登録業者選定委員会出席 

12/2 献立作成委員会出席 

12/14 物資納入登録業者選定委員会出席 

１/11 献立作成委員会出席 

１/18 物資納入登録業者選定委員会出席  

広報係 ヒコデザインヘ広報誌企画のメール送付 

ベルマーク係 活動無し 

＞

校

外

担

当

＜  

イベント係 

11/13 落ち葉掃き 

11/17 落ち葉掃き・『「落ち葉掃き」のお知らせ』印刷・配布 

11/24 児童募集締め切り⇒ジュース発注 

11/29 第三回落ち葉掃き打ち合わせ 

12/１ 落ち葉掃き先生方と打ち合わせ 

12/１ アントルメお菓子注意事項印刷⇒育成会へお届け 

12/２ 落ち葉掃き買い出し 

12/４ 落ち葉掃き 

   その他資料作成，打ち合わせ(個別、LINE)等  
サマーキャンプ係 今年度活動休止中 

芝生係 12/14 みどりのそよ風委員会出席  



 

 

 

 

 

 

＜選出担当＞ 

◎選出委員打ち合わせ《11/12、11/21、11/23、12/25》 

◎書類、Google フォーム作成《11/21、11/23》 

◎Google フォーム集計《12/６～13、12/15～21、12/22～29》 

12/３ 『令和４年度 PTA 役員の公募について』印刷・配布 

12/14 立候補者へ内定通知メール配信 

12/15 『令和４年度 PTA 役員の再公募について(立候補・推薦)』印刷・配布 

12/15 『令和４年度 PTA 役員の再公募について(推薦)』印刷・配布 

12/22 立候補者へ内定通知メール配信 

『令和４年度 PTA 役員の公募の結果のお知らせ』印刷・配布 

１/６～12 被推薦者へ『話し合いのご案内』メール配信 

＜地区委員会＞ 今年度活動休止中  

＜クラス担当委員＞ 
11/20 音楽会手伝い 

１/19 運営委員会希望者出席  

※新組織図案 

 
※１ 現在の組織図は、令和３年度引き継ぎ会資料を参照（三小ＰＴＡホームページにも掲載）  

※２ 地域安全委員会は、現ピーポくん係および学区域安全点検係 

※３ 運営委員会は書面開催 

※４ 委員は各クラスより４人ずつ選出（ひまわりは希望者があれば選出） 


